

# DESTACANDO

Primi Ortega

## “Más vale intentarlo y fracasar, que fracasar sin haberlo intentado”

Manifiesta no tener manías. A pesar de que su profesión es ser un industrial, dice estar realizando en la actualidad su mayor ilusión: cantar. Uno de sus ídolos en el cante ha sido Juanito Valderrama, persona a la que dedicó una canción en su segunda y de momento última cinta. Muy hablador y amigo de sus amigos, sabe cómo mantener una amistad y lo que debe dar a ella para mantenerla.

El mayor premio de la carrera de Primitivo Ortega Gracia -dice- *“es que la gente de Puertollano se haya volcado conmigo al sacar el tema de “Mi Puertollano”.*

A pesar de no haber nacido en Puertollano, su primer tema se lo dedicó a esta localidad, en la que lleva treinta y cuatro años. Este industrial en la rama de la carnicería y uno de los propietarios del único cine existente en Puertollano, tuvo que venirse de su pueblo natal, Pozuelo de Calatrava, ya que de su profesión -carnicero- *“había muchos en su pueblo”* y el futuro no era muy halagüeño. Señala desconocer sus aspiraciones en el mundo de la música *“la primera cinta la hice para hacer ruido y ahí se queda. Pero voy siguiendo y estoy llegando cada vez a más”.* Al igual que un ciclista no se plantea metas, sino que va cubriendo y marcando etapas, *“mi meta era la de hacer la primera cinta... Llevo ya dos. Voy a televisión... La meta que yo me propuse al principio, creo que la estoy sobrepasando con creces”.*

14 Lleva dos años cantando. Recuerda que su primera presentación la

realizó el 11 de marzo de 1988. Al presentar el tema sobre Puertollano, el público que en ese momento se encontraba en el teatro-cine Córdoba, -del que es dueño-, supo responder con aplausos continuos, que le obligaron a realizar besos. Su música favorita es, cómo no, la canción española. Al escuchar sus cintas nos hacen recordar la música fresca y sencilla de las verbenas o fiestas de los pueblos. Amante del cine (¿por qué será?), si hubiese podido actuar en alguna película, hubiese elegido *“alguna de cante o algo de eso. Qué sé yo... Pues por ejemplo una de Manolo Escobar, como “Todo es posible en Granada”.* Las canciones *me emocionan”.* Muy aficionado a la caza, agradece a Dios no tener excesivas preocupaciones *“menos las de mi negocio”* y no drogarse con nada. Preguntado por algo que no aguante de las personas, dice que *“a las personas que no aguanto, las finiquito”.*

